

KURABUCHI Times

くらぶち英語村タイムズ NO.35 発行日：2021/07/01

川遊び

川遊び本番！倉漕にも暑さがやってきた！かと思いきや、梅雨入りして不安定な天候が続く毎日。まだまだ川遊び日和とは言えない気候。でも元気な英語村の子どもたちにとってはそんなことは関係ありません。「俺たちは寒さに負けない！」と言って、みんなで川に向かいます。英語村からはまゆう山荘に向かう旧道の林を抜けると、そこにはエメラルドブルーの川が！高さ3mを超えるジャンピングスポット、そして



2.5m 程の深さのある透き通った川。そこはまさに子どもたちにとっての楽園。ライフジャケットを着て安全を確保した上で、思う存分に遊びまわります。泳ぐことはもちろん、ジャンプ台から思い切ってダイビングしてみたり、少し潜って川底の魚を探してみたり。川岸に目を向ければ、周囲に咲く様々な植物や美しい花を観察でき、子どもたちの興味を引くものがそこら中に溢れています。遊びつくした子どもたちの表情は今日もやり切った！というような達成感と充実感で輝いています。夏はまだまだこれから。川遊びの季節を思い切り遊び倒そう！



6月あれこれ Monthly Round Up



スプリットキャンプ



小学生と中学生に別れての活動。英語村で初めての取り組みとなりました。小学生にとってはいつも頼りにしているお兄ちゃん、お姉ちゃんのような存在である中学生がいないキャンプ「ちょぴり不安、けども楽しみ！」、中学生にとっても小学生がいないキャンプは寂しい。今回のキャンプサイトはみどりの村キャンプ場、普段利用しているキャンプサイトとは違った環境に気が引き締まります。人数が少ない分、子どもたち一人ひとりに役割が与えられ、全員が自覚を持って活動に取り組むことができました。We can't wait for the next time!!



ハワイアンカルチャー

この日はハワイアンカルチャーデー！ハワイ出身のレアーナさんからハワイ文化や魅力について紹介してもらいました。日本とは異なる文化について学ぶことはみんなの楽しみの一つ。今回はどんなことが学べるのかと目をキラキラさせて話を聞きます。ハワイがどんな島なのか実際の映像を目にし「今すぐ行きたい！」と盛り上がりました。その後は、ハワイで軽食として食べられるスパムむすび作り！スライスしたスパムを焼いてご飯の上のせ、海苔で巻くだけのとってもシンプルな料理。「美味しい！」とよりハワイ行きたいという気持ちがより深まりました！



Activity

6月 June

- 7日 中学生キャンプ 小学生畑
- 6日 中学生キャンプ 小学生川遊び
- 12日 中学生畑作業 小学生キャンプ
- 13日 中学生テスト勉強 小学生キャンプ
- 20日 収穫祭導入
- 26日 カルチャーデー
- 27日 英検面接

7月 July

- 3日 親子活動
- 4日 親子活動
- 10日 収穫祭オーディション
- 11日 誕生日会準備
- 17日 大掃除
- 18日 誕生日会
- 20日 終業式

Congratulations!

くらぶち英語村の最上級生 Kanta が倉漕中学校を代表して、先月 26 日に行われた少年の主張に参加してきました。幼少期フィンランドに住んでいた経験から「北欧と日本」の違いについてスピーチを行いました。彼ならではの視点で、現代の日本に何が必要なのかについて訴え、優秀賞を受賞しました。



英語村 キッチン Memo

温かくふわふわの卵に包まれたチキンライス。まるで子どもたちを暖かく包み込むように見守ってくれている調理員さんの愛情が表現されたオムライス。いつもありがとう！

2021/06/20

Beautiful flowers



ヤマアジサイの会の皆様、たくさんのお花をありがとうございました。プランターに植えたお花は満開となり、子どもたちも満面の笑み！英語村のエントランスをより色鮮やかにしてくれました！